
 

 

Ce rapport présente une synthèse des événements organisés par le conseil des parents de 

l’école élémentaire Gabrielle-Roy. 

 

INTRODUCTION 
Pour l’année 2023-2024, le conseil d’école a été composé de nouveaux parents ainsi que 

d’anciens parents ayant déjà siégé au conseil. (Le symbole * indique les anciens membres du 

conseil d’école)  

1. Lisette Kozikila, présidente* 

2. Stéphanie Bergeron, vice-présidente 

3. Salma El Yamani, trésorière* 

4. Christian Pagnoux, secrétaire 

5. Marie-Lyne Bergeron* 

6. Johanne Roberge* 

7. Maureen Doolub* 

8. John Di Fruscia* 

 

La direction de l’école et les membres du personnel : 

1. Patrice Labelle, directeur de l’école * 

2. Assia Maameri 

 

 

DATES DE NOS RÉUNIONS 
 

Les réunions se sont déroulées en présentiel et en virtuel pour celles et ceux qui ne pouvaient 

pas y assister en personne, aux dates indiquées ci-dessous, de 18 h à 20 h, parfois jusqu’à 

21 h. 

 

Bien que les politiques du Conseil Scolaire Viamonde n’exigent que cinq réunions par an pour 

les conseils d’école, nous avons organisé des rencontres supplémentaires entre les membres 

afin de mieux avancer et finaliser certains projets. 

 

1. 4 novembre 2023 

2. 2 décembre 2023 

3. 20 janvier 2024 

4. 24 février 2024 

5. 7 avril 2024 

6. 19 mai 2024 

7. 16 juin 2024 (social) 

 



 

 

PRIORITÉS 
 

Au cours de l’année scolaire 2023-2024, le Conseil a maintenu ses activités grâce à 

l’engagement de nombreux membres dévoués, en étroite collaboration avec la direction et le 

personnel de l’école. 

 

Pour le conseil, la priorité de cette année a été de rassembler les familles de notre école à 

travers diverses activités et de promouvoir la langue française afin de renforcer la cohésion de 

la communauté. De plus, notre objectif lors de ces événements est de lever des fonds pour 

soutenir notre école (sorties, aménagement de la cour d’école, etc.). 

 

Malgré les contraintes budgétaires, nous avons pu organiser plusieurs activités grâce à nos 

ressources limitées : 

● Le Bal d’automne 

● La fête de fin d’année 

● Vente de vêtements avec Pegasus 

● Vente de livres avec « Il était une fois » 

● La soirée cinéma 

● La fête champêtre 

 

Le conseil tient à remercier chaleureusement la direction de l’école, M. Patrice, ainsi que Mme 

Assia, Mme Lamia et la secrétaire, Mme Sorror, pour leur collaboration exemplaire dans la 

diffusion des informations auprès des familles et du personnel de l’établissement. 

RAPPORT FINANCIER 2023/2024 
Le rapport financier sera directement en ligne sur le site de l'école Gabrielle-Roy 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ACTIVITÉS 

LE BAL D’AUTOMNE 

Description : 

Cette première activité a rencontré un franc succès : les 

familles ont pleinement participé en se déguisant et en 

contribuant à une ambiance chaleureuse, agrémentée d’une 

décoration très automnale, de danses et d’une maison 

hantée impressionnante. En tenant compte de vos retours, 

nous nous efforcerons d’améliorer la qualité de la nourriture, 

d’offrir davantage d’animations pour les familles et 

d’organiser un concours captivant. 

Dépenses : 

Recettes :  

 

 

SOIRÉE DE FIN D’ANNÉE  

Description : 

Cette activité de fin d’année visait à clôturer 2023 avec 

un spectacle animé par les élèves et/ou leurs familles. 

Nous avons passé un moment merveilleux.  

 

Nous avons bénéficié d’un don exceptionnel d’un 

restaurateur remarquable, qui nous a permis d’organiser 

une magnifique fête digne des familles de notre école. 

Des repas très sains, servis chauds, ont été proposés, 

avec des plats tels que : 

 

- Soupe de saison ou ratatouille 

- Pâtes ou gratin de pommes de terre 

- Poulet à la crème de champignons ou pépites de 

poulet 

- Option végétalienne : fregola, citrouille et kale 

 

Pour couronner le tout, des desserts sans noix préparés par le chef ont été servis, et les élèves 

de 6e année ont organisé une vente de pâtisseries. 

 



 

 

Nous avons également eu le plaisir de bénéficier des services d’un photographe pour 

immortaliser les portraits des familles, moyennant un coût de 10 $. Avant la fin de l’année, 

l’entreprise a envoyé les photos aux familles à l’école, avec la possibilité d’en sélectionner 

davantage en ligne pour les partager avec leurs proches. 

 

Nous avons aussi accueilli plusieurs kiosques, notamment : 

- Ode to Joy (jeux et jouets d’occasion) 

- Mikael Taleb (artiste Rubik’s Cube) 

- Karim (Papa, raconte-moi une histoire) 

 

Si nous envisageons de renouveler cette expérience, il sera important d’aider les artistes à se 

préparer et de veiller à ce que le public respecte et apprécie le spectacle, honorant ainsi ces 

jeunes talents courageux qui partagent avec nous leurs compétences. Recruter davantage de 

bénévoles pour une meilleure répartition des tâches. 

Dépenses : 

Recettes :  

VENTE DE VÊTEMENTS :  

Nous avons tenté d’organiser une vente de vêtements 

pour promouvoir l’école et renforcer la fierté des 

élèves, mais malheureusement, cela n’a pas été 

fructueux. Il est possible que notre communication à 

ce sujet ait échappé aux parents. Nous envisageons 

de collaborer avec une autre entreprise pour obtenir 

davantage de fonds et promouvoir notre école. Si 

vous avez des idées, n’hésitez pas à nous les 

soumettre. 

Montant d’achat par les familles : 1 673 $ 

Profit pour le conseil : 167 $ 

 

  



 

 

VENTE DE LIVRES :  

Description : 

Grâce à la librairie francophone d’Oakville « Il était une fois », 

nous avons organisé une vente de livres en français. Une 

mère d’élève a aussi généreusement accepté de 

confectionner des meringues pour la collecte de fonds des 

élèves de 6e année. Cette initiative avait pour objectif de 

collecter non pas des fonds monétaires, mais des livres neufs 

pour la bibliothèque de notre école, afin que les élèves 

puissent en bénéficier. 15% des ventes ont été reversés en 

équivalent livres à l'école. Je tiens à remercier Stéphanie, 

vice-présidente du conseil, qui a pu rester à l’école pour 

superviser cette vente. 

Dépenses : 0 $  

Recettes : 40 nouveaux livres (valeur de 740 $) + 300 $ pour les 6eme années 

SOIRÉE CINÉMA : 

Description : 

Cette soirée cinéma tant attendue par les élèves!  

 

Nous avons mené un sondage préalable pour sélectionner le film 

en fonction des préférences des familles. Le choix s’est porté sur 

« Migration », projeté en français, un film adapté à tous les âges. 

L’événement s’est déroulé dans une atmosphère agréable et 

détendue pour les familles. 

 

La vente de collations et de boissons (sur School Day et sur 

place) a été bien gérée par nos membres du conseil et les 

bénévoles. Nous avons également organisé une vente de 

vêtements pour promouvoir notre école.  

 

Nous avons bénéficié d’un soutien exceptionnel de la part des élèves bénévoles de 5e et 

6e années, qui ont aidé à installer les kiosques, à prêter main forte pendant la distribution de la 

nourriture et à vendre des pâtisseries pour financer le voyage des élèves de 6e année.  

 

Même si les profits n’ont pas été élevés, cette soirée a été un succès grâce à la forte 

participation des familles.  

 



 

 

 

Dépenses : Pizza : 625,57 $ +  

Recettes :  

 

 

FÊTE CHAMPÊTRE  

 

Description : 

Et enfin, notre fameuse fête champêtre! 

 

Cette année, grâce aux fonds que nous avons amassés, 

nous avons investi dans trois châteaux gonflables.  

 

Cet événement a été minutieusement planifié, grâce à 

des rencontres hebdomadaires en ligne avec les 

membres du conseil et avec la collaboration du directeur 

M. Patrice et Mme Assia. Nous avons reçu l’aide de 

bénévoles finissants du Collège Français, qui ont fait un 

travail remarquable, grâce à leur présence tôt le matin, 

tenant leurs kiosques et rangeant à la fin. Sans oublier 

notre concierge M. Youness, présent du matin au soir!  

 

Nous avons eu le soutien d’un parent bénévole travaillant dans une entreprise, qui nous a offert 

de délicieux cafés glacés. Salma, membre du conseil, a préparé des barbes à papa et, avec 

d’autres membres du conseil, a sollicité des restaurants, marchands et organismes pour obtenir 

des dons.  

 

Grâce à votre aide incroyable, chers parents, enseignants et à l’idée brillante de Mme Assia 

pour les paniers de tombola, la fête a été un franc succès. M. Clément a également été un DJ 

exceptionnel pour l’occasion. 

 

Nous avons organisé cette fête, car les élèves de Gabrielle Roy méritaient une fin d’année 

mémorable et joyeuse. Grâce à l’implication des parents bénévoles, nous avons atteint les 

résultats escomptés. Encore une fois, je vous remercie au nom du conseil des parents. 

 

Pour l’année prochaine, nous espérons avoir encore plus de bénévoles pour diversifier les 

tâches et proposer davantage d’activités adaptées à chaque groupe d’âge. 

Dépenses : 

Recettes :  

 



 

 

 

 

CONCLUSION 
 

Afin d’améliorer les futurs événements, nous envisageons les actions suivantes : 

 

- Annoncer les événements plus tôt pour stimuler la participation et renforcer la communication. 

- Recruter et former davantage de bénévoles pour assurer une meilleure gestion des 

événements. 

- Élargir l’offre alimentaire pour mieux répondre aux besoins de tous les participants. 

- Simplifier le questionnaire sur place en le rendant plus concis.  

- Diversifier les activités pour offrir une expérience diversifiée selon les âges. 

 

 

Pour conclure, cette première année en tant que présidente m’a apportée une période de 

développement, d’observation et d’apprentissage. Les erreurs font partie de la vie, et chaque 

jour apporte des occasions d’apprendre. Je tiens donc à remercier chaleureusement toutes les 

personnes qui m’ont fait confiance pour assumer cette responsabilité, notamment la direction de 

l’école, les membres du conseil et le personnel de l’école. 

 

Les activités sont planifiées en fonction de vos préférences, énoncées par sondage, puis 

discutées et votées lors de nos réunions. Ces votes ont été précieux et nous espérons qu’ils ont 

répondu à vos attentes, des plus jeunes aux plus âgés. Notre engagement est motivé par notre 

attachement à notre école, à nos élèves et à notre communauté, Gabrielle-Roy! 

 

Nous aimerions former un sous-comité de parents bénévoles afin de trouver des fonds et 

coordonner les actions pour rénover la cour de récréation. Si vous avez du temps libre, que 

vous ne pouvez pas rejoindre le conseil, mais désirez plutôt être bénévole pour vous joindre à 

ce comité (qui impliquerait, sous la coordination d’un membre du conseil, de faire des appels 

d’offres, rencontrer les fournisseurs, négocier et nous tenir informés), n’hésitez pas à nous le 

faire savoir. Comme vous le savez, par temps de pluie ou de verglas, ce terrain est impraticable 

et nos élèves méritent un espace extérieur pratique et convivial. Alors, si vous avez des 

compétences dans ce domaine, nous vous invitons à contribuer à l’amélioration de l’espace 

extérieur pour nos enfants. 

 

Si vous avez des suggestions ou des modifications à apporter à ce rapport, merci de me les 

communiquer dès que possible. 

 

Merci pour cette année! 

Le conseil des parents de Gabrielle-Roy 


